

Après l'apparition

A l'endroit de l'apparition, les habitants édifièrent en 1493 une petite chapelle en bois qui fut bénie en 1495 par Nicolas FRISUS évêque coadjuteur de Bâle. Au XVI^e siècle le pèlerinage connut un grand essor et une nouvelle chapelle fut construite en pierres. Elle fut plusieurs fois agrandie afin d'accueillir les fidèles. Détruite durant la Guerre de Trente Ans, une nouvelle chapelle fut érigée, avec, à ses côtés, à partir de 1650, un couvent qui hébergea un grand nombre de communautés religieuses: les chanoines réguliers de Saint-Augustin de 1652 à 1655, les pères cisterciens de Paris de 1655 à 1661, les Antonins d'Issenheim de 1661 à 1777, l'ordre de Malte de 1777 à 1779, et les Capucins de 1779 à 1791. Fermé pendant la révolution, le sanctuaire fut rendu au culte en 1804. Le 20 juin 1940, les allemands firent fermer le juvénat. En juillet 1941, la moitié du couvent devint un hôpital militaire qui accueillait les malades et les blessés du front russe. Le 3 mars 1952, Mgr Weber, évêque de Strasbourg, instaura l'adoration perpétuelle féminine. En 1967 l'église de l'Annonciation fut inaugurée. En 1991, pour le 5^e centenaire, on éleva une triple flèche symbolisant les trois épis.